

2011年9月1日

プジョー・シトロエン・ジャポン株式会社、役員人事のお知らせ

プジョー・シトロエン・ジャポン株式会社(東京都渋谷区)は、以下の通り同社の役員人事を行うことを発表致します。

2011年9月1日付で、上野国久(うえの くにひさ)、52歳、プジョー・シトロエン・ジャポン株式会社取締役営業部長が、プジョー・シトロエン・ジャポン株式会社 代表取締役社長に就任致します。なお、前代表取締役社長 ティエリー・ポワラは、オートモビル・プジョー本社に帰任し、重要な新規プロジェクトのリーダーに就任します。

ティエリー・ポワラは、1989年にPSAグループに入社、2001年10月、オートモビル・プジョー子会社を設立運営し、PMSA社(プジョー・モーターズ・サウスアフリカ)代表取締役社長に就任しました。2005年7月、プジョー・ジャポン株式会社(現プジョー・シトロエン・ジャポン株式会社)代表取締役社長に就任しました。在任中は、プジョー並びにシトロエンブランドの確立、両ブランドのネットワーク開発、顧客満足度の向上を通じて、プジョー並びにシトロエンブランドの更なる成長に尽力してまいりました。

上野国久は、1982年4月本田技研工業株式会社に入社、フォルクスワーゲングループジャパン株式会社 営業部長を経て、2005年5月よりプジョー・ジャポン株式会社 営業部長に就任、2006年4月取締役営業部長に就任しました。2008年4月、旧プジョー・ジャポンと旧シトロエン・ジャポンの会社統合後、取締役営業部長としてプジョー車並びにシトロエン車の販売台数を大きく伸張させました。

上野は、「自動車業界は震災及び、エネルギー供給不測の影響でまだまだ厳しい環境下に置かれている。弊社はこの厳しい現実を見つめながら、様々な形で被災復興地へのサポート活動を続けていくと共に、日本市場における今までの成長を踏まえて、顧客満足度の向上、両ブランドの更なる発展に取り組んでまいります。」と語っています。